

「鯛一郎クンだより」

こいやあ～鯛したもんだ！

楽しく、アクティブに！

もっとツイてる会社になる！

暑いですね！！今年が一番暑い！…と感じているのは、私だけでしょうか(笑) 宇和島は梅雨が明けると祭り、祭りが終わると、すぐに盆…と気ぜわしいです。私どもの地区は田舎なので、お盆の前には村総出で草を刈ったり、掃いたりしてお墓への道をキレイにします。そして、お墓にはシキビを飾り、13日には迎え火を焚き、和尚様に来ていただいてお経をあげていただき盆が終わった16日には、又、村中が集まって珠数をまわして念仏をあげる。

こういった「行事」が小池の「お盆」であります。盆踊りもなくなり、だんだん簡素にはなりながらも、まだ、伝統が残っているのがこの頃ちょっと嬉しいです。皆様の地区はどんなお盆なのでしょうか？

※今回、紙面の都合上松山の土屋水産様をご紹介できませんでした。次回の登場をお楽しみに！！《お頭》

6/24スーパー細川社長講演会

6/24細川社長講演会大分、中津のこだわりスーパー、「株式会社スーパー細川」の社長の講演があるというので福岡へ。「今取り組んでいる新しいチャレンジ！」と題して取り組み事例を披露して下さいました。1番驚いたのは売り上げの85%が会員さんで来客の70%が会員さんという事！「チラシで来てくれたお客様はチラシで別の店へ」「食べて舌をつかむとずっとお客様」…と言われてました。まさしくお客様の舌を掴んでいますね！

商品仕入れの行動力は驚くばかりで鮭と聞けばアラスカ、ユーコン河まで出掛け、リンゴと聞けば青森までトラックで仕入れにと日本全国世界各地を飛び回っておられます。

「鯛一郎クン」も紹介していただきましたよ！今、居酒屋事業も手掛けているそうです。

食べに行きま～す！ 《お頭》

発行 有限会社 德弘水産

代表取締役社長 德弘 多一郎

TEL.0895-28-0248 FAX.0895-28-0956

E-mail taichiro-kun@taichiro-kun.com

<http://taichiro-kun.com>

7/18 Aコープえひめ様



「株式会社A・COOPえひめ」7/1からAコープさんに「鯛一郎クン」が登場しました。アクト中食の楠さんがコープの鮮魚バイヤー小林さんへ繋いで頂き実現しました。さっそく17日「愛彩」・18日「城南」・19日「山越」と試食販売の企画に応援に行かせていただきました。

どこの店舗もバックヤードの人達までお気遣い頂いて楽しかったです。これからも時々お伺いしま～す。ちなみに下記の5店舗です。①ハトマート山越②ハトマート北条③Aコープいまばり愛彩④Aコープ城南⑤Aコープいよ、よろしくお願いします！



7/14 道後・やや様



夢藏・ややを経営の大藪社長 素敵なややの店内
道後のホテル『夢藏』を経営されている大藪社長様。7/14オープンのもう一つのホテル『やや』を訪問しました。ややとは88のことだそうです。四国88か所をかけてと、好きな数字が8なのだそうです。お洒落なホテルです。ビジネスマンの方々などに手頃な価格で、愛媛の食材や地元の特産品で一杯にして、それをオープンキッチンで調理して振る舞う。そんなホテルを…がコンセプトだそうです。その中の食材の一つに鯛一郎クンも入れていただいています。嬉しいですね！！『夢藏』とは又、違うこの『やや』今度、泊まりにいきま～す。

7/9 梅田芝田1丁目まぐろや



活きのいい安田社長 鯛一郎クンTシャツの店員さん
まぐろ屋が出したまぐろを食わせる店、その名も「梅田芝田1丁目まぐろや」大阪は梅田の1等地新阪急ホテルの裏側から出てま～っすぐ！

てくてく歩くと突然大きなマグロが泳いでいます。隣は、がんこ寿司、一発でわかる場所です。

そこに鯛一郎クンがあるのです。店に入ると飛び込んでくる「鯛一郎クン」のポスター！おっ！Tシャツの背中にも「鯛一郎クン」！あっちも、こっちも！う～～んステキ！代表の安田社長が飛んで来られて、「鯛一郎クン、使わせてもらっています！」って。。。

炙って出して頂いた鯛一郎クン。うっま～い！ 3回もおかわり…「これで、最後です！」…って、自分達で食っちゃった…

「大将！また来ま～す！」
大阪梅田で鯛一郎クンを思いっきり食べられる店が出来ました！《お頭》
うおいち大阪・中谷様（中央）
と廣田水産様（右）



7/21 吉徳丸のドック

今年も暑い夏がやってきましたね(*^o^*)

7/21日徳弘水産の吉徳丸のドックを丸一日かけて行いました(^▽^)いつも船底に塗るペンキは業者にやってもらっていたのですが、今年は自分達でやる事にしました。



一日ドックに集中し、いつも以上に汚れを綺麗に落とし磨きに磨いて最後は一気にペンキ塗り(≧▽≦)さすがに本船だけあって塗りごたえはありましたが無事やり終えました(^_~)v
最後に「お頭」が船の吉徳丸の文字を手書きで修復し完成しました☆

これで船もまた小池の海を絶好調で走る事ができます。夏も暑いですが徳弘水産も熱いですV(^-^)V
皆様に最高の鯛一郎クンがお届けできるように日々精進しております(*^o^*)

鯛一郎クン徳弘水産共々
よろしくお願ひします★



吉徳丸の文字をお頭が修復中！

7/23 和霊大祭・花火大会



ゆらゆらゆらゆら、揺られながら見る花火は何とも最高です！！！5時集合！ゴザやら、飲み物やら、食べ物やら用意して…6時出航！小池から宇和島内港まで約30分。超低速での～んびりユラユラ。。。

飲みながら、食べなら、喋りながら、笑いながら、防波堤の一一番沖に泊めて、ここから約2時間ず～っと飲みっぱなし、食べっぱなし！ヘベレケになりながら「もう、これ以上飲めね～…！」…という時にド！ドドーン！！と始まるのです。今年は東京、姫路、岡山、宮崎とあちこちから花火見物で、しかも、お姉さま方は皆さん ゆかた。。。 「来年もまた来るぞ！」 「おう！」船長の許可もなく決める人達がありました。



新メンバー紹介

はじめまして5月24日から徳弘水産の事務をさせてもらっている、園田美佳と申します。水産業のお仕事は右も左も分からぬ事だらけですが、この小池の大自然に囲まれ、徳弘水産と共にのびのびと伸びていける人財になれる様に頑張ります♪



海のようす

8月10日 水温26.5℃ 酸素7.6ppm
とにかく暑いです！

今年は酷暑って感じになってきました(^O^)/
今から、さらに暑くなると思いますが皆さん熱中症には気をつけてください！
ところで、皆さん！スーパーゼンゴをご存知ですか？
ゼンゴの子供なんですが、この時期になると見えてきます！

タイの餌やりをしているとタイが見えなくなるくらい網の中に入ってくるんです...(>_<)

初めて見た時は驚きました！

でも食べてみたらこれがまた美味しい！

丸ごとから揚げにして食べます(^O^)/

皆さんも是非とも食べてみてください！！

《尾びれ》



編集長より

今年も花火はみごとだった。7月の梅雨明け早々の23日にはまず雨は降らない。地元企業のカネコ花火さんの糸を集めた趣向の花火は、毎年新作が見られる。友人は海の中から上がる花火は、人が潜って上げているのかと思ったららしいが、そんなわけはないが確かにそうも見える！この伊予三大祭りの和霊大祭は24日が本祭り。お家騒動で非業の死を遂げた、家老の山家清兵衛公頼の御靈を鎮めるものだそうだ。私が子供の頃は大漁旗で飾られた何百隻もの漁船がどこからともなく押し寄せ、宇和島湾を埋め尽くしていたのを思い出す。